

三里塚・ジェット闘争貫徹！「国鉄35万人体制」粉碎！

# 拡がる動労千葉への連帯・支援



各労組から寄せられた要望書を千葉地検につきつける。

統々とよせられた「弾圧反対・早期釈放要求」署名

権力は、動労「本部」反動分子の「6・12事件」デッチあげ告訴・告発・タレ込みを、わが動労千葉破壊・解体の絶好のチャンスとして、六名の仲間を不当逮捕・勾留し（七月一五日）、すでに十六日間が経過した。

この間、千葉地検・県警は、六名の仲間に對し、連日、八時から九時にわたって、「組合役員をやめろ」「組合を脱退しろ」「しゃべらなければ出られないぞ」と、身体をこすく、机をたたくなどして自白と転向と屈服を強要している。しかし、六名の仲間は、職場の仲間を信じ、動労千葉の闘いに確信を持ち、権力の手先きコロビ屋・革マル反動分子（嶋田誠・齊藤吉司ら）に対する怒りにもえて、全員完全黙秘の闘いを貫いている。

「第二の三月闘争」に勝利し、軍事  
大國化・改憲への道を阻止しよう！

動労千葉への支援・連帯が拡大

今、権力・当局は、わが動労千葉があの三月ジエット決戦スト・闘争を敢然と闘いぬき勝利したことに対する階級的にくしみをむきだしにして、動労千葉の組織を破壊し、三里塚・ジェット・反合はじめ動労千葉の闘う路線をなんとかたたきぶそと、なりふりかまわず襲いかかってきている。

われわれは、この六名の仲間の完黙・非転向の英雄的闘いを先頭に、この攻撃との闘いを「第二の三月決戦闘争」として一步一歩権力・当局を追いつめ、「本部」反動分子を追いつめ、勝利に向つて前進している。

このわれわれの闘いの道こそ、今日の政治・司法・教育の反動化と軍事大國化・改憲への道を阻止する闘いであることをはつきりと自覚し、三里塚・ジェット闘争勝利へ向け更なる団結を強め、組織を強化し、闘いぬかなければならない。

よせられた、釈放要求の団体署名

（七月二九日現在）

こうしたわれわれの闘いに對し、県労連・各労組・団体から『早期釈放要求署名』が統々と寄せられ、激励と連帯と支援の環は、深く、広く、大きく拡大している。

労働組合の名をもつて、労働者を権力に売り渡すことに対する怒り。権力の、労働者・労働組合への弾圧と介入に対する怒り。闘う労働組合・闘う動労千葉への連帯と激励の声。声。声。

われわれは、このますます拡大する支援・連帯の環と千三百組合員・家族の一丸となつた闘い、そして本日の千葉刑包囲・抗議闘争の圧倒的成功をかちとり、六名の仲間の即時奪還・不当弾圧粉碎・「本部」反動分子一掃・動労大改革に向け全力で闘いぬこう！

- 全通信労働組合 千葉地区本部
- 全林野労働組合 東京地方本部 千葉営林署分会
- アルコール専売労働組合 東京支部 千葉分会
- 全農林労働組合 関東地方本部 千葉県協議会
- 全日通労働組合 千葉支部
- 合化関東 千葉県協議会
- 全日本運輸産業労働組合 千葉県連合会
- 富士ディーゼル労働組合
- キッコーマンしょう油労働組合
- 全通信労働組合 安房西部支部
- 千葉市地区労働組合連絡会議
- 安房地区労働組合協議会
- 我孫子地区労働組合連合協議会
- 日本社会党 葛飾総支部

（順不同）

81.7.30  
No. 807

国鉄千葉動力車労働組合  
千葉市要町二一八（動力車会館）  
(鉄電)二九三五~六(公衆)053-2272007

